

Frédéric Bonnet est architecte et urbaniste, co-fondateur de l'agence Obras en 2003.

Membre de l'Académie d'Architecture depuis décembre 2015.

Professeur des Écoles d'Architecture depuis la rentrée 2020 à l'École Nationale Supérieure d'Architecture de Saint-Etienne et à l'Academia di Architettura di Mendrisio depuis 2008.

Architecte Conseil de l'État, ce dernier a présidé le Corps des ACE en 2013-2014, et a co-produit à cette occasion un dossier de la revue *D'A « France, État des Lieux »*.

Co-fondateur de la revue « *tous urbains* », il est l'auteur de très nombreux articles associant urbanisme, architecture et paysage.

En 2013, dans le cadre de l'Atelier National «Risques», l'agence a assuré un rôle d'assistance à la maîtrise d'ouvrage pour la définition de stratégies pour des territoires exposés aux risques, à la demande des ministères de l'Égalité des Territoires et de l'Écologie.

En 2014, le travail de Frédéric Bonnet est récompensé par l'attribution du Grand Prix National de l'Urbanisme. Cette nomination le mènera notamment à être l'un des animateurs de la Stratégie Nationale pour l'Architecture. Il a aussi été chargé par Mme Sylvia Pinel, Ministre du Logement, de l'Égalité des Territoires et de la Ruralité, d'une mission sur l'urbanisme dans les territoires ruraux et périurbain.

Il a réalisé de nombreux espaces publics majeurs (Le Havre, Alicante, Bordeaux, Saint-Etienne, Toulouse) et travaille sur de grands projets urbains dans les métropoles ainsi que sur le développement de projets périurbains et ruraux.